

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus

München, den 03.03.2015

## Wie ist die Turnhallensituation in der Grundschule an der Rotbuchenstraße?

## **Anfrage**

Die Turnhalle in der Grundschule an der Rotbuchenstraße ist nicht mehr im besten Zustand. Es gibt keinen eigenen Geräteraum, die Sportgeräte stehen deswegen im Durchgangs- bzw. Eingangsbereich der Halle. Dies entspricht eindeutig nicht mehr dem Stand der Zeit. Zudem wird die Sporthalle auch noch hälftig als Aula für die Schule verwendet. Für die Kinder und Lehrkräfte vor Ort ist das ein sehr unbefriedigender Zustand. Die Schülerinnen und Schüler würden sich eine sanierte Halle wünschen, in welcher man wieder richtig spielen und Sport machen kann und in welcher die Sportgeräte in einem separaten Raum verstaut werden können.

## Vor diesem Hintergrund fragen wir:

- 1. Wie ist die Sport- und Spielsituation in der Schule aus Sicht des Referats für Bildung und Sport?
- 2. Wann erfolgt eine Sanierung der Sporthalle?
- 3. Wäre es möglich, schnell und unbürokratisch einen Geräteraum für die Sportgeräte zu finden?

Initiative: Jutta Koller Sabine Krieger Oswald Utz

Mitglieder des Stadtrates